



つい数日前まで、暑さ対策！熱中症に注意！と言っていたのが嘘のように気温が一気に下がりましたね。

町医者が悲鳴を上げています。まだまだ続くコロナ患者、  
どんどん増えるインフルエンザ患者、  
朝晩の気温差による風邪ひき患者、と発熱外来がパンク状態らしいです。  
毎月定例の様にお願いしていますが、体調管理は万全にお願いいたします。



## ★社内連絡★



### ①入社者 6名・退職者 1名でした！！

たくさんの方が来てくださっています。

現場の作業員さんの親切丁寧なご指導のおかげです！！

が！！まだまだ求人募集させていただいておりますので

ご近所の方等お声かけしていただきたいとおもいます！！

ホームページ等にのっておりますので 何卒×2よろしく申し上げます！！

### ②今年も残すところ70日程度となりました

一年の経過は早くもう2か月半で今年も終わりです。

少し前に、明けましておめでとうございます。と言っていたのに・・・。



やり残しは有りませんか？2か月なんてあっという間に過ぎて  
しまいますよ！

今ならまだ間に合う！！

今年の汚れは今年の内・今年の目標は今年に達成！！

悔いの残らない人生を過ごすため1つ1つつぶしてゆきましょう。

そしてこの時期には年末調整に必要となる控除証明書が保険会社等より送られてきます。

大切なものですので無くさないように保管しておいてくださいね。



### ③新規案件

新規契約開始となる案件のご紹介です。GSハイム第二江坂＝マンション共用部の清掃です。

大阪生駒霊園＝広大な敷地を専用の軽自動車で移動しながらトイレ清掃をするお仕事です。

心斎橋ユニクロ＝自転車で来られたお客様に駐輪場の案内をするお仕事です。

お知り合いで求職中の方がおられましたら是非ご紹介下さい。

### ④消耗品の注文は早めに

ギリギリになって明日の分がありません、と言われても間に合いません。余裕を持って早めに注文してください。特に年末は日数が掛かりますのでご注意を！



### キンモクセイの香りが??

事務所の近くの池島神社の秋祭りが毎年10月21日～22日に行われます。布団太鼓を担ぎ夜店が出て村人が総出でにぎわいます。

このお祭りの準備で提灯を吊ったり、駐車禁止の張り紙をしたり、それが始まると金木犀の香りがしてきます。不思議ですね。必ず毎年時期を見て咲き、祭り気分を高めてくれるのですから。金木犀を感じながらおでんを食べると、準備OKイザ本番です。皆さんもこんな小さな楽しみありますか？



### エコバック使ってますか？

2020年7月に買い物したときに入れてもらえるゴミ袋が有料化となり、エコバックが一気に普及しました。環境保護や原油の節約を目的とし始められたのですが、3年が経過した今再びレジで有料の袋を購入する人が増えてきたようです。家庭ゴミを処理する為や、ついエコバックを忘れてしまった等々理由は有るようですが一人一人が少しの努力や我慢をすることで、地球全体の環境を守ることが出来るのであればとても良い事です。私達の暮らしている地球は私達が守るんだ！ともう一度初心を取り戻してみませんか？

### 今日はいつもより少し早めに仕事が終わったので。という時何をしますか？

写真は鉄扉の三方枠に溜まった埃です。見落としがちで写真のような状況になっている現場が多くあります。各自担当物件で探してみてください。他にもこんな場所がこんなことになっていたよ！等の発見があれば教えてください。

